

● 総務文教厚生委員会

審査の結果、議案24件については全て可決し、陳情3件については2件を不採択、1件を継続審査としました。

◆ 115（いいこ）未来応援事業について

委員会では、115（いいこ）未来応援事業を中心に、さまざまな勝山市の子どもたちに対する新たな施策について、説明があり議論しました。

115（いいこ）未来応援事業については、対象者の人数や同時に見直される事業の内容について詳細な聞き取りがありました。

◆ こども食堂運営支援事業補助金について

こども食堂の運営に利用する経費として、消耗品、食材費、施設使用料、光熱費、ボランティアの交通費等の費用に充てる補助金について説明がありました。

委員からは経費の内訳や現在の利用状況について詳細な聞き取りがありました。

◆ 教育会館の改修について

教育会館の改修については、3月9日に実施したワークショップや1月に実施した中高生アンケートの結果について説明がありました。

委員からは、小さなお子様が屋内で遊べる場所として再整備されることに加え、中高生が勉強もできて友達と集える場を設けるなど、様々な世代が交流できる場として、それぞれの目的に応じた活用ができるような改修を望む声がありました。

一方で、多目的な利用を想定した改修になることで、ターゲット層がどこなのかぼやけてしまうことを危惧する声があり、市民にしつかり使っていただけるよう、そして利用する市民に勝山市の特徴が出せる改修を望む声がありました。

中央公園については、教育会館と並行して改修が予定されていますが、双方の連携が十分図

られるよう、要望がありました。

今後もこの改修の動向に注視していきます。



教育会館・中央公園改修にかかるワークショップの様子

教育会館・中央公園の改修にかかるワークショップ結果は勝山市HPよりご覧いただけます。



勝山市HP

特別委員会報告

● 新中学校建設特別委員会

3月定例会中の委員会では、議案2件が付託され、慎重に審査をいたしました。

勝山市立中学校建設工事請負契約の締結については、これまでの入札の結果等を含めて詳細な聞き取りを実施しました。

また工事に際しては安全確保についてはもちろんのこと、騒音の影響等も十分考慮するよう意見がありました。

本件については、人口減少なども考慮して立ち止まるべきという意見、既に実施されている工事なども勘案してここで止めることは妥当ではないといった意見、補正予算も可決されており、有利な財源の活用も含めていい方向に進むよう、努力を続けるべきなど様々な意見があり、採決の結果、可決されました。

今後も勝山市の将来を担う子どもたちがのびのびと学び、また、子どもたちが主体性をもって様々な活動ができる安全安心な学校施設が整備できるよう、議論を重ねていきます。